

st-GUILLAUME

DEPUIS
1940



SANS
LACTOSE

MÉLANGE À FONDUE AUX 3 FROMAGES

MÉLANGES DE FROMAGES RÂPÉS

INTENSITÉ : MOYENNE

ARÔME : BEURRE, NOISETTE, LÉGUMES RACINES

Notre mélange à fondue est une parfaite combinaison de cheddar fort, suisse et emmental, trois fromages **sans lactose** à pâtes fermes. Ce mélange de fromages râpés offre une saveur unique à vos fondues. La simple recette présentée au dos de l'emballage vous permettra de préparer rapidement une fondue délicieusement décadente!

Bien plus qu'un mélange à fondue!

Ce trio de fromages râpés fait aussi des merveilles sur vos pizzas, les gratins dauphinois, une soupe à l'oignon gratinée ou tout autre gratin. À vous d'explorer!

FORMATS	UN./CS	CODE	CUP
Mélange à fondue, râpé	300 g	10	20240 0 64786 20240 9



ACCORDS

VINS & FROMAGE:
1^{er} service

FRUITS
ET VIN

FRUITS
ET BIÈRES

BIÈRES :
Ambrées
Types Pale Ale

Fromagerie St-Guillaume

83, rang de l'Église
St-Guillaume, QC J0C 1L0

1-888-868-2022

stguillaume.com



st-GUILLAUME

SINCE
1940



LACTOSE
FREE

3 CHEESE FONDUE MIX

GRATED CHEESE BLENDS

INTENSITY: MEDIUM

AROMA: BUTTER, HAZELNUT, ROOT VEGETABLES

Our fondue mix is a perfect Swiss, Emmental and Old Cheddar blend, three firm **lactose-free** cheeses. This blend of grated cheeses offers a unique flavor to your fondues. The simple recipe on the back of the package allows you to quickly prepare a deliciously amazing fondue!

Much more than a fondue mix!

This trio of grated cheeses also works wonders on your pizzas, gratins Dauphinois, au gratin onion soup or any other gratin. It's up to you to explore!

SIZES	UN./CS	CODE	UPC
Fondue mix, grated	300 g 10	20240	0 64786 20240 9



PAIRINGS

WINE & CHEESE:
1st service



BEERS:
Amber
Pale Ale Type

Fromagerie St-Guillaume

83, rang de l'Eglise
St-Guillaume, QC J0C 1L0

1-888-868-2022

stguillaume.com

